

前期後半スタート！

小学校生活最後の夏休み、どのように過ごしたでしょうか。これから子供たちにたくさん話を聞きたいと思います。

早いもので今日から前期後半がスタートしました。これから前期の学習や生活のまとめをします。そして後期に向けて、運動会、連合運動会、学習発表会と行事が続きます。今日は学年集会を開き、子供たちにこれまでみんなが頑張ってきたこと、これからの課題について話しました。その後に、運動会の表現の内容について、決まったことを伝えました。7月から「6年生として運動会で表現したいこと」について話し合ってきました。これから卒業に向けて、学年全員で楽しい思い出をつくっていきたいと思います。

夏休み中の教育相談では保護者の方々と、学校生活のことや家庭での様子をお話することができました。ありがとうございました。よいところはこれからさらに伸ばし、課題点は少しでもよい方向に成長してほしいと思います。私たち担任も精一杯指導してまいります。

学習予定

国語	せんねん まんねん いちばん大事なものの大切にしたい言葉
社会	天皇中心の国づくり 貴族のくらし
算数	形が同じで大きさがちがう図形を調べよう 円の面積の求め方を考えよう
理科	生物どうしの関わり 月と太陽
音楽	ひびき合いを生かして 和音のひびきの変化を感じて
図画工作	わたしはデザイナー
家庭科	生活時間をマネジメントする
体育	走り高跳び 運動会に向けて
総合	私の12年、私の未来
外国語	Summer Vacation in the World
道徳	希望と勇気、努力と強い意志 規則の尊重 家族愛 正直、誠実

運動会の衣装について準備のお願い

10月の運動会の表現種目で**黒の半袖シャツ**を使用します。できるだけ無地に近いもの（ワンポイントなど可）だと助かります。御自宅にあるもので御準備いただければと思います。10月初旬に使用予定です。御準備への御協力、よろしくお願ひします。



つながろう!南台
中野区立南台小学校



お知らせ・お願い

第2回 南中野中学校オープンキャンパス

小中連携教育の一環として南中野中学校の授業と部活動を体験しに行きます。今回は第1回と違い、実際に中学校の授業や部活を子供たちが体験することになります。受けたい授業や参加したい部活動については、この後事前にアンケートをとって決めていきます。当日、下校時刻が通常より遅くなりますので御注意ください。

☆日時：9月17日(火)5・6時間目

☆下校時刻：16:00頃※

※ 習い事などで、下校が遅くなると困る場合は、15時35分に南中野中学校に迎えに来てくだされば、その場で引き渡します。なお、その際は当日までに連絡帳にて、迎えに来る旨を御連絡をください。

文化芸術演劇公演に向けてのワークショップ

9月18日(水)2,3時間目にNPO法人ミラマーレ・オペラの演劇指導の授業があります。これは、10月4日(金)に全校で鑑賞予定の文化芸術演劇公演に6年生も演技で参加していくための特別授業です。

今回、文化庁の舞台芸術等総合支援事業の一環で南台小学校の6年生は希望が通り、オペラの演技指導を受けることができるようになりました。とても貴重な体験ですので、子供たちはだけでなく、保護者の皆様もお時間ございましたら、子供たちの授業の様子を御覧いただければと思います。御参加お待ちしております。